
 

 

 

 
Procès-verbal de la 2e séance de l’année 2024-2025 
du Conseil d’établissement de l’école de Ramezay 

Le 11 novembre 2024 à 18h30 
 
 

 
 

Présences : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Absence : 
 
 
 
 
Autre 
présence : 
 

Isabelle Bujold, directrice 
 
 
Chantale Boily, enseignante 
Martine Horth, enseignante substitut 
Geneviève Morin, enseignante 
Julie Ducharme, enseignante 
Laurence Fournier, parent 
Pierre-Luc Ross Pelletier, parent 
Audrey Morin-Bernard, parent 
Mélissa Tremblay, parent 
Valérie Aubé, parent 

 
 
Marie Lou Mondou 
Véronic Desrosiers, enseignante 
Nathalie Bernier, Technicienne en service de garde 
Catherine Gosselin, parent 
 

 

 
 
 
 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 
 

Ouverture de la séance à 18h36, après la vérification du quorum. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.24-25-12 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
      M. Pierre-Luc Ross fait la lecture de l’ordre du jour. 

 
Madame Isabelle Bujold propose le report du point 5 à la prochaine 
rencontre. 
 
Mme Chantale Boily propose l’adoption de l’ODJ avec la modification. 
 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
 

 
 
 
 

 

3. Questions du public 
 
      Aucun public 
 

 
 
 
 
 

4. Mot de la représentante au comité de parents 
 
Mme Valérie Aubé nous parle de quelques sujets discutés lors de la 
dernière rencontre du comité de parents du CSSDHR, dont le salon 
Parcours Avenir. 

 



 

 

 5. Lecture et adoption du procès-verbal 30 septembre 2024 
 
Reporté à la rencontre du 10 février 2025. 

 
 
 
 
 
 
 

6. Formation obligatoire des membres du conseil d’établissement) (art. 
53) 
 
La documentation a été remise à tous et Mme Bujold répond aux 
questions au sujet des documents.  

 
7. Suivi du projet éducatif 

 
Mme Bujold explique que le projet éducatif guide l’ensemble des 
actions à l’école et que la direction s’assure de prendre ces décisions en 
priorisant ce qu’il contient. Les cinq objectifs de notre projet éducatif 
sont en lien avec la mission de l’école qui est : instruire, socialiser et 
qualifier les élèves. 
 
Mme Isabelle Bujold présente le plan d’action 2024-2025 du projet 
éducatif de l’école. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.24-25-13 

8. État du fonds à destination spéciale 
 

Il y a environ 50 000$ dans le fonds à destination spéciale de l’école 

 

Nous devons déterminer à quoi nous voulons que ces fonds servent 

dans les prochaines années.  

 

Mme Valérie Aubé propose d’utiliser les fonds comme suit : 

 

Montant pour une activité ou un spectacle à la fin de l’année: 8000$ 

 

Montant pour l’organisation des activités de l’OPP : 2000$ 

 

Montant pour les améliorations de la cour d’école : montant restant.  

 

☒ Adoptée à l’unanimité. 

 
 
 

9. Rapport annuel de l’établissement 
 

Mme Isabelle Bujold présente le rapport annuel de l’école qui sera 
transmis à tous les parents 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.24-25-14 

10. Planification des COSP 
(Contenus en orientation scolaire et professionnelle) 
 
Présentation de la planification 2024-2025 pour les 5e et 6e année 
 
Mme Geneviève Morin propose l’adoption du tableau de planification 
des COSP tel que déposé. 
 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.24-25-15 

11. Sorties et activités (art. 87) 
 

Mme Isabelle Bujold dépose les activités soumises par les enseignants:  
 
-Sortie théâtre et atelier : Théâtre de La Dame de cœur à Upton (1er 
cycle) 
-Atelier Les mots s’animent- Lecture animée d’une activité théâtrale (1er 
cycle). 
-Atelier Neurone atomique- Ateliers scientifique (5-6e année) 
-Sortie Théâtre des deux rives : pièce de théâtre (3e cycle) 
- Sortie Au Pôle Culturel de Chambly (6e année) 
- Sortie Au Pôle Culturel de Chambly (5e année) 
- Musée Pointe-à-Callières (5e année) 
- Heure du conte bibliothèque (préscolaire) 
- Éducazoo - Atelier scientifique (préscolaire) 
  
Mme Valérie Aubé propose l’adoption de l’ensemble des activités 

 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 
CRE.24-25-16 

12. Consultation obligatoire des élèves 
 

À la suite des échanges entre les membres, Mme Mélissa Tremblay 

propose que la consultation porte sur les activités désirées à l’école 

durant l’année 

 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
 

Idée pour 2025-2026 : 
- Consulter les élèves sur les nouveautés désirées sur la nouvelle cour 

d’école. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.24-25-17 
 

13. Plan de lutte contre l’intimidation et la violence - modification 
 

Mme Bujold dépose une nouvelle version du plan de lutte contre la 
violence et l’intimidation  

 
Mme Valérie Aubé propose l’adoption du Plan de lutte contre 
l’intimidation et la violence tel que déposé 

 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
 

 14. OPP 
 

Mme Chantale Boily présente les activités souhaitées par l’édifice 
Crevier pour Noël. Elle explique aussi l’aide souhaitée de la part de 
l’OPP. 
 
Présentation de l’activité jeux de société proposée par l’OPP (28 
novembre):  
-Faire un Forms pour évaluer le nombre de présence  
-Envoi de l’invitation par courriel à tous les parents  
 
Discussion sur l’organisation de la soirée cinéma et réflexion sur une 
nouvelle date pour la tenue de l’activité. 
 
 
 



 

 

 15. Campagnes de financement 
 
Présentation de la campagne de financement avec la pépinière 
Abbotsford par M. Ross-Pelletier.  
 
Il est convenu de poursuivre l’analyse des campagnes de financement 
possible et d’en rediscuter lors d’une prochaine rencontre. 

 
 16. Varia  

 
Aucun 

 
 
 
 
 
 
CRE.24-25-18 
 

17. Levée de l’assemblée 
 
Mme Mélissa Tremblay propose la levée de l’assemblée par Mme 
Mélissa à 20 h 36.  

 

☒ Adoptée à l’unanimité 
 

 
 
 
 
  
____________________________   ___________________________   
Pier-Luc Ross-Pelletier, président   Isabelle Bujold, directrice    


